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Os Vereadores que. esta subscrevem, com assento

nesta Casa de Leis. usando das atribuições que lhe são conferidas,

vem respeitosamente por intermédio de V.Ex^ apresentar moção de a-

poio ao Prefeito de Vitória Dr. VÍtor Buaiz. pela atitude corajosa

em favor da moralização pública, em não repassar os valores em cru

zeiros ao Instituto de Aposentadoria dos Vereadores de Vitória.
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Mesmo sabendo que lei e lei e que deve ser

prida, entendemos que o Prefeito de Vitória Dr. Vitor Buaiz

cum-

agiu

corajosamente, em nao repassar os valores ao Instituto, pois sabe

mos que o Poder Publico e mantido pelo dinheiro dos impostos pago

pelo povo que tem função o benefício coletivo,e, não privilégio de

alguns.

Infelismente para a vergonha do nosso país.

ca categoria que tem poderes para criar leis e aprovar seus

a uni

pró

prios vencimentos é a classe política, e esse direito não esta sen

do usado e sim abusado, com afronta a populaçao.

Hoje o povo não acredita na classe política, e, é

por causa desses abusos que opovo tem razão.

Um trabalhador rural trabalha desde os 12 anos de

idade na lavoura e, quando chega a se aposentar já esta com

de 65 anos, com sua força esgotada, e por falta de vergonha

responsáveis por essa aposentadoria, eles só recebem meio salario,

mais

dos

enquanto os parlamentares de Vitoria recebendo uma aposentadoria

absurda em apenas 6 anos de mandato.

Senhores Vereadores, aqui em Afonso Cláudio esta

mos de parabéns pois temos a consciência tranquila, mostrando

grande exemplo a alguns municípios, entre eles o de Vitoria,

sos vencimentos é apenas um décimo do que os de Vitória

nós não sentimos vergonha de recebermos pouco, apenas sentimos ver

milhões

sendo obri-

um

nos-

recebem,

(,

gonha de ver centenas de brasileiros abusarem do Poder e

de brasileiros morrendo de fome com um salário mínimo,

gado a viver em condições subhumanas.

Diante do exposto, esperamos contar com o

de todos os Edis deste legislativo, para a aprovação da

moção em favor da moralização do Poder Publico

apoio

presente
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